

Bildergalerie 2015



Im Jahr 2015 schenken wir in der Baby-Uni dem Geschwister-Thema und wie wir Eltern unsere Kinder konstruktiv begleiten können, wenn es zu Geschwister-Rivalitäten kommt, besondere Aufmerksamkeit.



Konfrontationen zwischen Geschwistern treten in allen Familien auf. Wichtig ist, WIE wir Eltern darauf eingehen. Judith kam mit ihren beiden aufgeweckten Zwillingen Ferry und Bruno in die Eltern-Kind-Gruppen mit Eltern-Bildung.



Auch in speziellen Geschwister-Gruppen oder in Familien-Einzel-Beratungen haben wir Geschwister-Themen angesehen und geübt, auf die natürlichen Rivalitäten zwischen den Geschwistern konstruktiv einzugehen. In dieser Geschwister-Gruppe waren ebenfalls Zwillinge: Marius und Mateo



Weiterbildung für Kindergarten-Leiter

Im September 2015 hospitierten 8 Leiterinnen von Kindergärten/Kindergruppen im Rahmen einer Fortbildung in meinen Eltern-Kind-Gruppen mit Eltern-Bildung. Ein männlicher Kindergarten-Leiter war auch dabei.